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Лк.4:18-19,21 «Дух Господень на 

Мне; ибо Он помазал Меня 

благовествовать нищим, и послал 

Меня исцелять сокрушенных 

сердцем, проповедывать пленным 

освобождение, слепым прозрение, 

отпустить измученных на свободу, 

19 проповедывать лето Господне 

благоприятное… 21 И Он начал говорить им: ныне исполнилось писание сие, слышанное 

вами». 

Иисус пришел на землю, чтобы благовествовать. Сегодня Он во славе на небе. Мы, как 

церковь, остались на земле, чтобы благовествовать. Апостол Павел говорит: «Ибо я не 

стыжусь благовествования Христова, потому что [оно] есть сила Божия ко спасению 

всякому верующему, во-первых, Иудею, [потом] и Еллину» (Рим.1:16). Мы должны 

благовествовать, преодолевая всякий страх.  

Почему написано «как прекрасны на горах ноги благовестника»? (Ис.52:7) Не руки, не 

глаза, а ноги? Если ты уже сделал шаг, будь уверен, что сила Божья будет сопровождать 

тебя.  

Что лето Господне благоприятное означало для Израильского народа? Лев.25 

1. Господь запрещал в субботний год сеять и жать. Представьте, что нам, например, 

нужно было бы целый год не работать. Но Господь обещает, что в предшествующие годы 

Он позаботится и даст урожай втрое. Это говорит о том, что Израиль зависел не от 

погодных условий, не от урожая, а от Господа. Бог приучал их надеяться на Него. 

Мы должны сеять, жать, работать. Но Бог хочет приучить нас к тому, что наше 

благосостояние не привязано к курсу доллара, наш достаток зависит от Бога. Он будет 

обеспечивать и благословлять нас, если мы в правильном пред Ним положении.  

Не все мы евангелисты, но мы можем быть благовестниками, рассказывать, что Бог сделал 

в нашей жизни.  

2. Возвращался прежний удел, если он был продан. Человек мог начать все заново. Наш 

удел, как церкви, исполнять волю Божью. Бог желает, чтобы каждый вернулся в свое 

призвание, предназначение. Мы должны служить, возможно, начать заново свое 

служение, делать его ревностно, обновиться в посвящении. 

3. Давалась свобода рабам. Бог искупил Свой народ, Он не хочет, чтобы мы были рабами, 

но были свободны от зависимостей, комплексов, неполноценности, чтобы ходили в 

свободе, радости, победе. Кровь Христа принесла оправдание. Через распятие нашей 

греховной природы мы имеем победу. На Голгофе была одержана победа, а нам дарована 

свобода. 

Как благовествовать? Что говорить людям? Мы можем сказать так: «Бог тебя любит, 

хочет вернуть тебя к Себе, чтобы Его план осуществился в твоей жизни. Бог желает 

вернуть то, что украл у тебя дьявол, Он хочет восстановить твою семью, благословить 

тебя всем необходимым». Не нужно говорить, что у человека решатся все проблемы. Но 



мы знаем, что когда человек приходит к Богу, Он благословляет его, изменяет жизнь. Мы 

во Христе приобретаем, а не теряем. 

Почему происходит такое, что не всегда мы хотим говорить о Боге? В Мтф.24:12 сказано, 

что «причине умножения беззакония, во многих охладеет любовь». Что охлаждает 

любовь? 1Ин.2:15 «кто любит мир, в том нет любви Отчей». Мир, грех очень 

охлаждают нашу жажду благовествовать. Этим характеризуется состояние церкви перед 

пришествием Христа. Откр.3:14-16 «И Ангелу Лаодикийской церкви напиши: так говорит 

Аминь, свидетель верный и истинный, начало создания Божия: 15 знаю твои дела; ты ни 

холоден, ни горяч; о, если бы ты был холоден, или горяч! 16 Но, как ты тепл, а не горяч и 

не холоден, то извергну тебя из уст Моих. 17 Ибо ты говоришь: "я богат, разбогател и 

ни в чем не имею нужды"; а не знаешь, что ты несчастен, и жалок, и нищ, и слеп, и наг».  

Иисус, прежде всего, говорит к нам, верующим. Он послан благовествовать нищим. Если 

мы нищие, Он хочет обогатить нас Своей благодатью. Он послан исцелять сокрушенных 

сердцем. Если наше сердце сокрушено, то Он хочет дать нам исцеление. Если мы 

находимся в несвободе, Господь пришел, чтобы проповедовать пленным освобождение. 

Он хочет дать нам прозрение, отпустить измученных на свободу.  

Лев.25:10 «и освятите пятидесятый год и объявите свободу на земле всем жителям ее: 

да будет это у вас юбилей; и возвратитесь каждый во владение свое, и каждый 

возвратитесь в свое племя». Давайте будем знать, где наше владение, давайте будем 

помнить, из какого мы племени. Давайте возвратимся в те права, которые у нас есть как у 

церкви. Давайте провозглашать Слово Божье как власть имеющие, не стесняться, не 

стыдиться. Иисус сказал: «Ибо кто постыдится Меня и Моих слов в роде сем 

прелюбодейном и грешном, того постыдится и Сын Человеческий, когда приидет в славе 

Отца Своего со святыми Ангелами» (Мк.8:38). Иисус желает, чтобы мы не стыдились 

благовествования, в этом есть сила для спасения всякому верующему.  

Бог дает нам время, чтобы мы искали Его. Мы должны не только молиться, но и делать 

шаги веры, а Бог направит нас. Господь да поможет нам войти в наш удел и помнить, 

какого мы племени. 

 


